

rency; M. l'abbé J. Destroismaisons, vicaire à Saint-Ephrem; M. l'abbé Ern. Proulx, vicaire à Saint-Casimir.

S. G. Mgr Charlebois, vicaire apostolique du Kewatin, est parti cette semaine pour aller prendre possession de son lointain diocèse.

Dimanche dernier, Sa Grandeur a donné la confirmation à plus de 500 enfants, à Saint-Sauveur de Québec.

M. l'abbé Arsenault a représenté l'Archevêché, mardi, aux funérailles de M. l'abbé J.-Cyr. Fréchette, à Saint-Côme de Kennébec.

Mgr Allard, curé de Caraque, N.-B., en traitement à l'Hôtel-Dieu de Québec, est en bonne voie de rétablissement.

Feu M. l'abbé E. Laliberté, né à Lotbinière le 9 octobre 1849, de Joseph Laliberté et de Mme Marcelline Latraye, fut ordonné prêtre à Québec le 23 décembre 1877.

Il fut vicaire à Montmagny de 1875 à 1879; curé de Saint-Adrien d'Irlande, de 1879 à 1893, et de Sainte-Marguerite de Dorchester de 1893 à 1901.

Après avoir passé une année au pensionnat Saint-Louis de Gonzague de Québec, il fut nommé assistant-aumônier à l'hospice de la Charité de Québec. Il était, depuis 1906, retiré au Cap-Santé, et en dernier lieu à Lotbinière.

Le prochain Congrès eucharistique international

Le XXIIème Congrès eucharistique international se tiendra, cette année, à Madrid, capitale de l'Espagne, du 25 au 29 juin, sous la présidence de S. E. le cardinal de Tolède.

Mgr l'évêque de Madrid sera président de la section espagnole; l'infante Isabelle présidera le comité des dames; Mgr Heylen sera le président général et effectif. On prendra comme programme les derniers décrets de Sa Sainteté Pie X sur la communion des enfants.